

Marie Rose, Marguerite, Marie Charlotte
partagent quelques aspects
de leur vie communautaire à Macot La Plagne.

Réunies en communauté fraternelle

« Comment faites-vous pour vivre quatre femmes ensemble sans vous disputer ? »

Quelque chose échappe à la sagesse pertinente de la grand'mère avec laquelle Marie Charlotte parle en toute amitié.

Vivre à quatre ou à trois, à Macot ! Voilà une communauté d'Auxiliaires du Sacerdoce. Nous sommes appelées à vivre ensemble. Nous ne nous sommes pas choisies. Nous avons vécu des parcours différents : quarante ans missionnaire au Tchad pour l'une, catéchiste en monde rural pour l'autre, service de Congrégation pour la troisième.

Ce qui nous réunit ? Le choix d'avoir répondu à un même appel. Chacune a été saisie par une Parole d'Évangile ou par une prière :

« Je suis le Bon Berger. Je connais mes brebis et mes brebis me connaissent, comme mon Père me connaît et que je connais mon Père. Je me dessaisis de ma vie pour mes brebis. » (Jn 10.14-15)

« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et que boive celui qui croit en moi. » (Jn 7.37-38)

« Jésus, Prêtre éternel, Tu t'offres sans cesse et offres toute l'humanité avec Toi pour la Gloire de Dieu. » Prière des Auxiliaires du Sacerdoce.

La vie religieuse développe en nous ce qui a été semé dès les premières années. Par la Consécration au Christ Prêtre, chacune approfondit l'Esprit Sacerdotal dans la prière et la vie apostolique.

La contemplation dans l'action, selon l'esprit de saint Ignace, nous soutient dans notre envoi au monde.

Nous sommes envoyées en mission à Macot comme témoins de l'Amour du Père pour tous les hommes. Notre désir est de contribuer à sa volonté de les rassembler dans le Cœur du Christ. Pour cela, nous essayons déjà au quotidien d'en vivre en communauté.

A l'âge de la retraite, notre mission est d'être présence de proximité avec ceux qui nous entourent. Au plan pastoral, nous avons moins de responsabilités. Notre disponibilité nous met au service de l'accueil, de l'écoute, du partage des joies et des peines de ceux que nous rencontrons.

Comment se concrétise notre vie communautaire ?

D'abord, il nous faut apprendre à mieux nous connaître, en fonction de nos origines, des divers lieux où nous avons vécu, de ce qui a façonné chacune. Au quotidien, nous avons à mettre en œuvre la bienveillance, la confiance, l'humilité, le pardon.

Notre force vient de l'Amour de Celui qui nous a appelées. C'est Lui que nous retrouvons chaque jour dans l'Eucharistie, la prière personnelle et communautaire. Notre fidélité est soutenue par la certitude que son Amour ne nous manquera jamais. (Deux d'entre nous ont déjà célébré leur jubilé de cinquante ans de consécration religieuse).

« *Ne craignez pas, je suis avec vous, chaque jour.* » (Mat. 28.20). Suivre le Christ dans l'obéissance au Père s'exprime dans les gestes simples de la vie ordinaire. Obéissance qui nous rend disponibles à l'action de l'Esprit et fait croître notre liberté (Const.14).

La mise en commun des biens, quels qu'ils soient, nous fait participer à la pauvreté du Christ et permet que grandisse la fraternité entre nous et en Congrégation.

Nous aimons nous retrouver entre sœurs lors de réunions de partage, de réflexion, de formation ou lors de l'assemblée de Congrégation. Ainsi se fortifie notre esprit commun, qui nous invite à vivre toujours plus profondément en Auxiliaires du Sacerdoce.

« Grand'mère, avez-vous trouvé réponse à votre interrogation ? »

*Marie Rose Bongain,
Marguerite Desbois,
Marie Charlotte Douet.*